

Le Venezuela obtient une réduction de la violence grâce à des mesures de sécurité citoyenne



Caracas, 20 octobre (RHC-Xinhua) Les mesures de sécurité citoyenne mises en œuvre par le gouvernement vénézuélien ont permis de réduire de 31% le nombre d'homicides comparé à l'année dernière.

Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Miguel Rodriguez, a ajouté que les prises d'otages ont pratiquement disparu des statistiques.

Miguel Rodriguez a annoncé que 50 000 caméras de surveillance seront installées dans les lieux les plus fréquentés de tout le pays d'ici le mois d'avril. Il a expliqué que cette mesure permettra non seulement de renforcer la protection des citoyens, mais aussi d'améliorer la fluidité de la circulation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36960-le-venezuela-obtient-une-reduction-de-la-violence-grace-a-des-mesures-de-securite-citoyenne>



Radio Habana Cuba